

Erneuter Brief an Papst Franziskus fordert Gleichstellung von Frauen

Es ist eines der brennenden Themen in der katholischen Kirche: die Weihe von Frauen und insgesamt deren Gleichstellung. Innerhalb einer Woche gibt es dazu nun zwei Offene Briefe an Papst Franziskus.

Erneut haben sich mehrere Organisationen mit einem Offenen Brief an Papst Franziskus gewandt. In dem ersten Schreiben von Montag ging es um die Forderung nach einer Weihe von Frauen zu Priesterinnen. Das zweite Schreiben kritisiert jetzt insgesamt eine fehlende Gleichstellung von Frauen, die in einer "infantilen Position" gehalten würden. Es sei diskriminierend, dass Frauen von der kirchlichen Ordination, der kirchlichen Leitung und dem Halten von Predigten ausgeschlossen seien, schreiben "Wir sind Kirche International" und das "Catholic Women's Council".

...

<https://www.katholisch.de/artikel/54319-erneuter-brief-an-papst-franziskus-fordert-gleichstellung-von-frauen>

Zuletzt geändert am 27.06.2024